

**Исправление к статье**

**Андреева М.В., Курило Л.Ф., Штаут М.И., Черных В.Б.**

**«Частичный блок сперматогенеза у двух носителей робертсоновских транслокаций (14;15)»**

По просьбе авторов в статье Андреевой М.В., Курило Л.Ф., Штаут М.И., Черных В.Б. «Частичный блок сперматогенеза у двух носителей робертсоновских транслокаций (14;15)», опубликованной в номере 4 за 2023 год [*Медицинская генетика* 2023; 22(4): 44-48], вносится изменение в раздел «**Финансирование**»: Работа выполнена в рамках государственного задания Минобрнауки России для ФГБНУ «МГНЦ».

**Correction to the article**

**Andreeva M.V., Kurilo L.F., Shtaut M.I., Chernykh V.B.**

**«Partial block of spermatogenesis in two carriers of Robertsonian translocations (14;15)»**

At the request of the authors in the article Andreeva M.V., Kurilo L.F., Shtaut M.I., Chernykh V.B. «Partial block of spermatogenesis in two carriers of Robertsonian translocations (14;15)», published in the journal [*Medical Genetics* 2023; 22(4): 44-48], a change is made to the section «**Funding**»: The study was carried out within the framework of the state task of the Research Centre for Medical Genetics.